



少団連だより

編集発行：船橋市少年少女団体連絡協議会 事務局：船橋市教育委員会青少年課内 〒273-8501 船橋市湊町2-10-25 TEL 047-436-2902

協議会には、大きな二大行事があります。その一つは船橋市少年少女団体連絡協議会で、今日は46回を迎える5月12日に夏見の運動公園で行いました。前年の10月より実行委員会、運営委員会を数回行い半年間企画を練り上げました。「えがおあつまる みんなのひろば」をサブテーマに船橋市の子ども達の笑顔が運動公園につぱいになるような企画を諸団体にお願いいたしました。特に子ども達にとって普段経験できない元プロ野球選手の野球教室や、体育馆でのお化け屋敷など長蛇の列になるなど、子ども達にとって楽しい一日であり、良き思い出づくりが出来たと考えております。前日は、大変な雨の中での準備、これまで明日は交歓大会が出来るのかと心配しましたが、開会式の頃から青空が出て来場され、楽しい一日を過りました。参加人数は、延べ6800人と多くの方々が

協議会には、大きな二大行事があります。その一つは船橋市少年少女交歓大会です。今回は46回を迎える5月12日に夏見の運動公園で行いました。前年の10月より実行委員会、運営委員会を数回行い半年間企画を練り上げました。「えがおあつまる みんなのひろば」をサブテーマに船橋市の子ども達の笑顔が運動公園につぱいになるような企画を諸団体にお願いいたしました。特に子ども達にとって普段経験できない元プロ野球選手の野球教室や、体育馆でのお化け屋敷など長蛇の列になるなど、子ども達にとって楽しい一日であり、良き思い出づくりが出来たと考えております。前日は、大変な雨の中での準備、これまで明日は交歓大会が出来るのかと心配しましたが、開会式の頃から青空が出て来場され、楽しい一日を過りました。参加人数は、延べ6800人と多くの方々が

寒い気候で迎えてくれました。船橋市とは違い、とにかく広い大地とまっすぐな道に驚かされました。網走監獄やオホーツク流氷館を見学し、中央公民館での交歓会に臨みました。交歓会では、津別町の町長初め多くの方々の歓迎を受け感激いたしました。その後、子ども達は、ホームステイ先に移り船橋市では体験できない楽しい二日間を過ごしました。後半は、津別町の皆さんとの企画による網走川でのラフティング体験をしました。船橋市では体験できない川下りは、子ども達にとって最高の思い出になりました。船橋市では体験できなかったでしょう。その後、中央公民館でのテント生活体験、木工体験など、津別町のスタッフの心温まるおもてなしに感激いたしました。最後まで樂しかった交流事業も無事に終わり猛暑の船橋市に戻つてきました。いつまでも



ごしていただきました。

船橋市少年少女団体連絡協議会

樂しかつた三年間

小5 麻生良輔

津別町にいたい気分でした。今回の交流事業で感じたことは、リーダーの力です。リーダーがすべての企画や子ども達の安全をはかり、指導者は、後ろから見守るというスタンスで行いました。これから行事は、リーダーを前面に出し、指導者は全体を見守るやり方が、これから少団連の歩む道かと感じられました。

最後になりましたが、少団連の皆様、そして青少年課の皆様に心より御札を申し上げます。



ほぐか 今までの活動の中で一番楽しかったことは、今年の夏キャンプです。流しそうめんやバーベキューなどの、ふだんよりうかな食事が出たり、いつものテントではなく、ゲルに泊まれるといいい体験ができます。キャンプとしてとても良か

他にも洗たくなどの今
でしたことがないことが
きて本当に良かったです。
中でも一番楽しかった
はイカダ遊びです。水を
けあつたり寒かつたけど
しかつたです。

4月にやつたフエンシ
グ体験では、やり方やル

まのうかのり。船橋北部リト
リーグで主将をやつてい
ます。アンデルセン公園のよ
くの、緑に囲まれた素晴らしい場所で練習を行つて
います。チームでは、四年生
以下のマイナーと、五年生
と六年生のメジャーの二
に分かれています。

ボーイに上がつてしてみ
た。
カブの三年間楽しい事や
苦労した事がいっぱいでした。

う立派な施設に泊まり、う
どん打ちをしました。





全日本に向かつて

小6
平ひら
尾お
一かず
真ま

日本ボーリングカウント船橋地区

—○—

私が一番心に残った試合は、全国大会の準決勝です。相手は栃木県で、最初は三局リードされていてそれを私たちが追うという展開でした。六回に皆がヒットを打つたり私もねばつてフォールを選んだりするねが決勝点となり私たちは勝つことができました。この試合は私にとって一生忘れられませんでした。

小6 安やす 川かわ しお

船橋市野球協会少年学童部

全国大会を振り返つて

られない思い出となりました。今はもう、最高の仲間であります。

A group photo of the baseball team, consisting of twelve players in uniforms and two coaches in dark shirts, standing on a field with a stadium in the background.

リーグで主将をやつていま
す。アンデルセン公園の近
くの、緑に囲まれた素晴ら
しい場所で練習を行つてい
ます。チームでは、四年生
以下のマイナーと、五年生
と六年生のメジャーの二つ
に分かれています。

チームの目標は全日本
選手権出場です。この大会
は、世界にもつながる大き
な大会です。ぼくたちは
この大会に出場するために
毎週厳しい練習に励んでい
ます。ぼくたちは、監督
コーチに、技術面だけでな
く、物の大切さや感謝の気
持ちなどを教えてもらつて
います。そつらはずで、情



大にぎわいのもぎ店

あと少しだ頑張れ～

あつまれ!!
みんなの

フェスティバル

えがおあつまる
みんなのひろば

高根中学校吹奏楽部

千葉ロッテマリーンズによる指導

リズムにのってキッズダンス

第46回
船橋市少年少女交歓大会

平成25年5月12日(日)

フライングディスクゴルフに挑戦

毎年人気のフワフワ

和太鼓の勇姿

船橋・津別青少年交流協会

「ホワイトスクール」に参加して

小5 西村悠都

ぼくは初めて「ホワイト

スクール」に参加しました。

は、飛行機にのって北海道

に行けたことです。朝六時

一分という早い時間の集合

でしたが、ワクワクした気

分がねむさをふっとばして

くれました。二番目は、生

まれて初めてスキーができ

たことです。最初はスキー

板をつけて歩くことさえも

ぼくは初めて「ホワイト

スクール」に参加しました。

導員さんがわかりやすく教

えてくれたおかげでプルー

クボーゲンやパラレルタ

ンができるようになります

た。ゲレンデを直角降です

べれたときはとても気持ち

よくて、北海道でまたスキ

ーをしたい!と思いました。

三番目は、初対面の人たち

との旅行でしたがすぐにみ

んなと仲良くなれたことで

す。たくさんの面白いでき

ことは友達との交流から生

まれたことでした。来年も

「ホワイトスクール」に参

加したいと思います。指導

員の皆さんありがとうございます

ございました。

ガールズカウント船橋市連絡会

「体験の風をおこそう
親子でチャレンジ・ディキャンプ」
に参加して

小3 鈴木咲恵

勇気を出して進み、なんと
かゴールまで行けました。
初めて参加しましたが、
まっくらな中を歩くのは、
雨で少し残念でした。でも
とても大変だと思いました。

小3 坂本琴美

勇気を出して進み、なんと
かゴールまで行けました。
初めて参加しましたが、
まっくらな中を歩くのは、
雨で少し残念でした。でも
とても大変だと思いました。



一番楽しかったのは、『夜の森におじゃまします!』
森の中を、目かくしをしてロープをつかみながらゴーグルまで歩きます。
カーブがあつたり、木にぶつかりそな所があつたりして、転んでしまう。
かと思いましたが

最初に、ストラップアウトのコーナーで、紙皿を使ってフリスピーチを作りました。新聞紙に当たって良かつたです。2回作ってチャレンジしたけれど、今度はなかなか当たりません。でも面白かったです。お昼は人の時にはおいしい豚汁を食べました。その後は、キンバーリング場のひなんとうの『遊びリンピック』のゲームをしました。進化じゅんけんと、負けるが勝ちじゅんけんです。最後のゲームでは、あともう少しのところで負けてしまいメダルがもらえませんでした。残念でしたが楽しかったです。また来年は何をやるのか、



船橋海洋少年団

ぼくと船橋リトル
ぼくは、三年の冬に船橋
リトルに入団しました。
冬に入団してとても寒く、
心細かつたけど先輩い達に

船橋リトルリーグ

国大会

6 都築 将太郎
はげましてもらい、元気に
野球が出来るようになります
した。

昨年の夏、海洋少年団の全国大会は東京で行われました。ぼく達は代々木にある国立オリンピックセンタービルに泊りました。各部屋にベッドがあり、食堂でのご飯も美味しくて、ホテルみたいでとても良かつたです。また、ガイドブックはたくさんの国の言葉で書いてあり驚きました。

開会式が始まると偉い人や女優の川島海荷さんも来てくださいました。ぼくたち船橋団は小中学生なのに他の団はどこも背が高く、大きい人たちばかりでした。外国の団員も来ていました。競技は結さく・手旗・カ

ツターがありました。結さ
くの個人競技は毎回通り満
点を取れたので良かったで
す。手旗の個人競技は98点
で2つ間違えてしまいました。
た。しかも、一つはヤかヌ
か迷い、始めに書いたヤを
消して又を書いたら正解は
やだつたので、とてもくや
しかつたです。カッター競
技はいつも練習で使つてい
るオールよりも大きくて重
くてぜんぜん漕げませんで
した。結局リタイヤするこ
とになり残念でした。ぼく
は全部の団体戦の競技に出
られたのは良かつたけど
何も入賞できなかつたのが
くやしかつたです。次の大

また、そのなかでもお母さん達はお茶当番お父さん達はグランド設営のお手伝い等を協力してもらっています。だからこそ、船橋リトルで野球ができるいるとと思うのですが感謝しています。



A black and white photograph capturing a group of young boys, likely participants in a school sports event, marching in a procession. The boys are dressed in light-colored athletic uniforms, including shorts and t-shirts, and some are carrying small flags. They are marching in a line across a paved area, possibly a track or stadium floor. In the background, there are several large, modern-looking buildings with multiple stories and windows. A large crowd of spectators, mostly adults, is visible behind a fence, watching the event. The overall atmosphere suggests a formal school or community sports gathering.

船橋交通少年団

小6 関せき 口ぐち 智とも 子こ

つて、「キス」をしてくれました。動物園では初代の象のハナ子さんにあえてとつても感激してしまいました。又、行つてみたいです。

船橋市子ども会育成連絡会

りての焼きそば販売

また、このような機会があつたら進んで参加していきたいと思います。

入団・入会をお待ちしております

少団連構成団体	入会要件・問い合わせ先	少団連構成団体	入会要件・問い合わせ先
日本ボーイスカウト 船橋地区	私たちちは、個人の資質をのばし、社会と世界に役立つ青少年を育てています。	●幼稚園年長組～大学生年代 ●育成者・指導者 地区事務局 437-5222 月・水・土 10:00～13:00	船橋海洋少年団 広い海を訓練の場とし、水泳・手旗信号・カッター練習やヨットにて航海訓練などを行います。
船橋北部リトルリーグ	竹の中の球場に集まれ、野球少年!! すばらしい環境の中で、おもいっきり硬式野球をやってみませんか。さみの仲間達がまっています。	●幼稚園児～6年生（男女） 457-3973 黒川	船橋リトルリーグ 野球が大好きな小学生 みんなおいで! 世界大会をめざそう!
船橋市野球協会 少年学童部	市内の軟式野球クラブで組織する団体です。代表となったチームは、県大会や全国大会でも活躍しています。	●小学校1年～6年生（男女） 449-3375 藤田	船橋交通少年団 当団は、交通安全思想の啓蒙のため、情熱ある青少年と指導者を求む。
船橋・津別 青少年交流協会	冬、津別の子ども達との交流はホワイトスキー、今年度も36名で津別へ、次は皆さんも!	●幼児～中学生（男女） ●高校生以上（指導者） 401-3765 小川	船橋市子ども会 育成連絡会 市内各単位子ども会との連絡調整を図るとともに、ジュニアリーダーの育成を目的としています。
ガールスカウト 船橋市連絡会	少女と女性が、自然や仲間と交わる様々な活動を通じて、ゆたかに生きる力を育てます。	●幼稚園年長～高校生年代の少女 ●18才以上の女性（指導者） 463-2194 宮崎	あ気軽にあ問い合わせ下さい

お気軽に問い合わせ下さい



飛行機でさあ出発！



平成25年8月3日(土)～7日(水)

船橋市・津別町 青少年交流事業

*Funabashi-Tsubetsu
2013
Exchange Program • Since 1989*

平成元年から始まった船橋市と津別町(北海道)の子ども達との交流事業です。

本年度は、船橋市の子ども達が津別町を訪問し、網走川下りや木工体験をとおして、津別町の子ども達と交流を深めてきました。



阿寒湖で、はいポーズ！



覚えておこうロープワーク



網走川でラフティング



おいしかったバイキング♪



キンボールで熱く交流



網走川の生き物調べ



船橋市少年少女団体連絡協議会の研修会が12月1日(日)に船橋市役所で開催されました。講師に千葉大学名誉教授明石要一氏をお迎えしての講演会でした。

明石氏は、千葉大学の教授はもとより青少年文化の研究に精力的に取り組んでおられる方です。講演の中でも放課後の時間に体験活動があるか無いかで子どもたちは、物事に対する

少 団 連 研 修 会

興味や関心が高く、好奇心も旺盛で授業にも意欲的に取り組むようになる。

体験行動には、三つのパターンがある。第一は「生活体験」遊びや手伝い、家庭や地域の行事への参加。

第二は「自然体験」自然の中での山登り、川遊び、キャンプ等など。

第三は「社会体験」ボランティア活動や職場体験などである。

青少年団体の活動に参加している子どもと、参加し

ない子どもでは、大きな違いが出てくる。参加している子どもは限られている時間的有效に使うため勉強の成績は良く、自然体験や社会体験を経験することにより社会科や理科、家庭科が得意である。

この様に体験を多く積むことにより、人格的に成長し、社会に出てからも社会性を身につけた大人になるでしょう。私たち青少年団体は、子どもたちに多くの体験をしてもらうよう企画を立て実践していくこうと思いました。

たのしかつたホームステイ

小5 地蔵原 悠羽



8月3日。ぼくは初めて津別町に行つた。初めての町で、初めてのホームステイ。楽しみな気持ちもあつたが、不安な気持ちもいつぱいだつた。公民館で受け入れ先の兼平さんを見た時、やさしそうな人だと思った。その予想は大当たり。ぼくのことをやさしくむかえいってくれて、ぼくは、ほつとつたけど、船橋では見たほたるの光が小さくて残念だった。船橋では見たことのない景色だつた。二日目は美ほろとうげとましゅう湖に行った。北海道の自然是、山も湖も、ぼくが想像していた以上に美しく、素晴らしいかった。その中でも兼平さんの友達の小麦畑を見学させてもらった時のことが一番印象に残つてい。小麦といえば、白く粉になつてゐる物しか知らなかつたので初めて見たとき

とした。 兼平さんは、ぼくを色々な所へ連れて行つてくれた。一日目の夜のほたるがりは、ほたるの光が小さくて残念だったけど、船橋では見たことのない景色だつた。二日目は美ほろとうげとましゅう湖に行った。北海道の自然是、山も湖も、ぼくが想像していた以上に美しく、素晴らしいかった。その中でも兼平さんの友達の小麦畑を見学させてもらった時のことが一番印象に残つてい。小麦といえば、白く粉になつてゐる物しか知らなかつたので初めて見たとき

とした。 兼平さんは、ぼくを色々な所へ連れて行つてくれた。面に落ちた葉などを取つていると、麦ロールができた。ぼくの身長より大きく、動かそうとしてもびくともしない。同じホームステイ先の炭村君と一緒に麦ロールの上に乗つたところを写真にとつてもらい、帰りには、小麦をお土産にもらつて帰つた。

ホームステイの二日間は、あつという間に過ぎてしまつたけど、思い出はたくさん出来た。今度はぼくの家族と津別町に行って、この景色をまた見たいと思う。

船橋市・津別町青少年交流事業参加者 感想文